

BIG ISSUE

Giat Patroli Polsek Kebon Pedes, Ciptakan Situasi Kamtibmas Aman

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID

Nov 6, 2023 - 07:56



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat, 05 November 2023 - Dalam upaya menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan terkendali di wilayah hukum Polsek Kebon Pedes, Patroli Polsek Kebon Pedes melakukan kegiatan patroli rutin di berbagai lokasi strategis pada malam

hari.

Dalam patroli yang dilakukan, anggota Polsek Kebon Pedes Aiptu Sopandi (Kanit Binmas) dan Aipda Listyo Priharmoko (Kanit Samapta) berkeliling dalam kendaraan dinas mereka untuk memantau dan melakukan pengawasan terhadap kegiatan masyarakat, tempat-tempat keramaian, serta titik-titik rawan kejahatan.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengungkapkan bahwa kegiatan patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk menekan angka kriminalitas serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Kebon Pedes.

"Patroli rutin ini merupakan salah satu upaya kami dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan terkendali di wilayah Kebon Pedes. Kami terus berupaya untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar Iptu Tommy.

Dalam patroli kali ini, Patroli Polsek Kebon Pedes memberikan perhatian khusus pada tempat-tempat yang sering menjadi sasaran kejahatan, seperti area parkir, pusat perbelanjaan, dan pemukiman padat penduduk. Selain itu, para anggota polisi juga melakukan patroli di sepanjang jalan-jalan utama serta wilayah perbatasan untuk mencegah kelompok-kelompok kriminal beroperasi.

Umay, salah seorang warga yang tinggal di wilayah hukum Polsek Kebon Pedes, menyambut baik kegiatan patroli yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes. Ia berharap kegiatan patroli ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Dengan adanya patroli dari Polsek Kebon Pedes, kami merasa lebih tenang dan terlindungi. Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan secara rutin sehingga wilayah kami tetap aman," tutur Umay.

Polsek Kebon Pedes berkomitmen untuk terus mengedepankan kegiatan patroli demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Dengan adanya patroli rutin seperti ini, diharapkan masyarakat dapat hidup tenang dan terhindar dari ancaman kejahatan yang mungkin terjadi.